

学校教育目標：一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成 ～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

2月号

令和4年2月24日(木)
発行者 校長 立道一則

児童数：183
PTA会員世帯数：130

3学期性教育旬間（2月7日～2月18日）

性教育については、学級活動や保健の時間に毎学期、学年の発達段階に応じて系統立てて取り組んでいます。

人間の性を人格の基本的な部分として生理的側面、心理的側面、社会的側面などから総合的にとらえ、科学的知識を与えるとともに、児童が生命尊重、人間尊重、男女平等の精神に基づき、自ら考え、判断し、意思決定の能力を身に付け、望ましい行動をとれるようにすることを目的に行っています。このことを授業を通して子どもたちに伝え、また、家庭にも性教育の大切さを伝えていければと思います。

3学期の各学年のテーマは以下のとおりです。

- ・第1学年：わたしのたんじょう（おへその秘密）
- ・第2学年：わたしがうまれるとき
- ・第3学年：自分のからだと命
- ・第4学年：私の誕生
- ・第5学年：心の発達
- ・第6学年：尊い命

右上の写真は1年生の授業の様子です。おへその役割を知ることにより、生命の尊さに気づき、自分の命や友だちの命を大切にしようとする心を育てることをめあてに行いました。右の写真は、2年生の授業の様子です。赤ちゃんは、おなかの中でも成長していたことやそれぞれの命は親の愛情によって生まれ育ったことを知ることにより、自他の生命を大切にする心情を育てることがめあてでした。おうちの人からのメッセージを真剣に読んでいたのがとても印象的でした。



第2回サガランピック（立ち幅跳び記録会）

1月28日（金）、1月31日（月）、2月4日（金）の昼休みに、低・中・高学年ごとに体育館で、立ち幅跳びの記録会をしました。これは、新体力テストの結果から、本校課題の一つに跳躍力があり、その向上を図る目的で行われました。短い時間でしたが、体育委員会の児童を中心に意欲的に活動していました。この記録会をきっかけに跳ぶ運動になれるとともに体育の準備運動などに跳ぶ運動を取り入れながら跳躍力を伸ばしていってほしいと思います。



3月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)

- 3月 1日 (火) : 分団児童会 性教育講演会 (オンラインにて)
- 3月 2日 (水) : 職員会議 卒業式練習
- 3月 3日 (木) : 特別日課 (金曜日課) PTA 授業参観 (中止)・懇願会 (実施)
- 3月 4日 (金) : 6年生を送る会 お別れ遠足 (校内遠足) 登校班引継ぎ式 弁当の日
- 3月 7日 (月) : 委員会活動
- 3月 8日 (火) : 卒業式練習
- 3月10日 (木) : 卒業式練習
- 3月14日 (月) : チャレンジ week 卒業式練習
- 3月15日 (火) : 卒業式総練習 1～4年4時間授業
- 3月18日 (金) : 卒業式練習
- 3月22日 (火) : 卒業式準備 1～3年・6年4時間授業 6年修了式
- 3月23日 (水) : 卒業式 1～4年指定休業日
- 3月24日 (木) : 特別日課 修了式 大掃除 6年指定休業日
- 3月29日 (火) : 退任式



引き続き新型コロナウイルス感染防止対策を！

3月6日まで熊本県全域にまん延防止等重点措置の適用が延長させるなど、新規感染者が依然として高止まりの傾向にあるようです。学校では、引き続き今まで同様、感染対策に取り組んでいるところです。ご家庭におかれましても十分ご留意ください。熊本県のリスクレベルは、「レベル3」です。本人やご家族に発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・臭覚障がい等の症状がある場合は、必ず学校へご連絡ください。(登校を見合わせていただくことがあります。)



令和4年度入学説明会

2月18日(金)新1年生の保護者の方に入学説明会を実施しました。新1年生の体験入学も予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の状況を考慮し、感染症対策を施しながら保護者の皆さんだけの会とさせていただきました。(現1年生も楽しみにしていた新1年生の体験入学が実施できなかったのは大変残念でした。)

入学に備えて、準備物や配慮事項、お願い等の説明を各担当からさせていただきました。不明な点があれば遠慮なく学校へお尋ねいただきたいと思います。

寒い中参加していただき誠にありがとうございました。

おめでとうございます！(教育論文 特選・入賞の先生方)



毎年、人吉球磨地域の先生方を対象にした教育論文に今年も、100点以上の応募がありました。その中で、本校養護教諭の仲嶺敦子先生の教育論文が見事、特選に選ばれ、緒方教育長から表彰いただきました。これまでの保健指導を中心とした実践が分かりやすくまとめられた素晴らしい論文であることが認められたと思います。その他にも5名の先生方が入賞されました。毎日の業務に忙しい中に取り組まれた先生方に敬意を表したいと思います。